



Generalversammlung vom 02. März 2015

Jahresbericht Aktivteams, A-Junioren und Schiedsrichter

1. Mannschaft

Saison 2013/14

Die Rückrunde stand bereits im Zeichen des Umbruchs. Der SVR klassierte sich letztlich auf Rang 4 – es war die sechste Top-5 Platzierung in Folge. Besonders bemerkenswert: Im Saisonfinish war die grosse Bühne gerichtet. Die verdienstvollen langjährigen Leistungsträger Adrian Hasic und Martin Heim liefen noch einmal auf – und gehörten bei den Siegen gegen Oberglatt und Glattfelden zu den besten Spielern auf dem Platz. Martin wurde gegen die “Pöschen” auf skandalöse Weise noch ein Tor aberkannt. Dieses holte dann “Adigoal” eine Woche später nach – mit einem seiner gefürchteten Doppelpacks verabschiedete er sich, der berüchtigte Strafraum-stürmer, von der ersten Mannschaft. Bei der jungen Fraktion gefiel insbesondere der direkt von der 3. in die 1. Mannschaft beförderte Marcos Baptista – der sich mit seiner beherzten Spielweise sogleich einen Platz im Team verdiente.

Saison 2014/15

Mit gewohnt wenigen Retouchen ging die erste Mannschaft in die neue Saison. Keinen einzigen externen Zuzug gab es zu vermerken. Gepeinigt von vielen Abwesenheiten wegen Verletzungen, Ferien und privaten Verpflichtungen geriet das Team aber sogleich in die untere Tabellenhälfte – ein ungewohntes Szenario für alle Beteiligten. Das Ärgste konnte mit einem guten Finish (2 Siege, 1 Remis, 1 Niederlage) verhindert werden. Dennoch: Die Lage ist ernst. Die Rümlanger sind trotz der meisten Anzahl an Tore (32 in 11 Partien) der gesamten Gruppe auf einem Abstiegsplatz klassiert. Im personellen Bereich konnte mit den Zuzügen von Cyrill Adali und Armend Bytyqi reagiert werden. Daneben verstärkt der bisherige “Zwei”-Captain Robin Steinmetz fix das Team. Allerdings fehlen auch Sebastian Bradford, Pascal Steiger und Janko Mateski aufgrund Auslandsaufenthalte die gesamte Rückrunde. Und Fabio Digenti wird wegen einer schweren Knieverletzung leider nicht mehr spielen können.

2. Mannschaft

Saison 2013/14

Die zweite Mannschaft trat nach einem durchzogenen Jahr im Frühjahr 2014 wieder konstanter auf. Sechs Siegen standen vier Niederlagen gegenüber. Damit entledigte sich das Team von Heinz Nesshold, das im Herbst zuvor nur einen Erfolg erringen konnte - schnell allfälligen Abstiegsorgen und wurde noch solider Sechster.

Saison 2014/15

Auf demselben Platz ist der SVR II auch bei Halbzeit in der neuen Meisterschaft der 4. Liga. Die Rümlanger starteten fulminant mit drei Siegen und einem Remis. Es folgte der Einbruch mit nur noch zwei Unentschieden und vier Niederlagen. Allerdings hatte das Team – wie die erste Mannschaft – mit argen Personalproblemen, insbesondere im offensiven Bereich, zu kämpfen.

3. Mannschaft

Saison 2013/14

Für die stark verjüngte dritte Mannschaft war es keine einfache Saison. In der Rückrunde gelang zwar kein Sieg mehr. Dennoch gelang noch knapp der sportliche Ligaerhalt punktgleich vor dem FC Glattbrugg II – dies dank der geringeren Anzahl an Strafpunkte.



Generalversammlung vom 02. März 2015

Jahresbericht Aktivteams, A-Junioren und Schiedsrichter

Junioren A+

Saison 2014/15

Der Fussballverband Region Zürich erschuf die neue Junioren A+-Kategorie, um dem Rückgang in den A-Junioren entgegen zu wirken. Durch die neue Kategorie wurde das Altersfeld der Spieler geöffnet (6 Jahrgänge, anstatt bisher 3 Jahrgänge). Auch der SV Rümlang entschied sich ein Junioren A+-Team auf Kosten der dritten Mannschaft ins Rennen zu schicken. Geführt wurden die Spieler weiterhin von Roger Russenberger, dem vormaligen B-Trainer und Coach der 3. Mannschaft. Den jungen SVR-lern reichte es in der ersten Herbstrunde zu Platz 4 unter zehn Teams.

Mit der neuen Kategorie der Junioren A+ kann der SV Rümlang seinem Nachwuchs eine neue Möglichkeit anbieten. Anstatt direkt von den B-Junioren in eine der beiden Aktivteams zu wechseln, können die Nachwuchsspieler, wenn sie für den Wechsel in den Erwachsenenfussball noch nicht ganz bereit sind, im neuen A-Juniorenteam heranreifen.

In der neuen Saison 2015/2016 werden die Junioren A+ in die Rümmlanger Juniorenabteilung integriert und ebenfalls durch die Juniorenkommission geführt.

Schiedsrichter

Bei den Schiedsrichtern konnte der Sportverein Rümlang mit Nebojsa Ljubisavljevic einen neuen Schiedsrichter anmelden. Der Verein hat damit bei 4 Teams – für welche je ein Schiedsrichter benötigt wird – sieben Refs. Das bedeutet jedoch nicht, dass keine neuen Spielleiter willkommen sind. Im Gegenteil: Weiterer Schiri-Nachwuchs ist jederzeit wünschenswert.

Gerade die Entwicklung von Benjamin Keller und Marko Krstic zeigt die möglichen Perspektiven für ambitionierte Schiedsrichter. Krstic beispielsweise pfeift schon regelmässig in der 2. Liga regional und fungiert als SR-Assistent in der 2. Liga interregional. Er sagt frisch: "Mein Ziel ist es sicher mal in der Oberliga pfeifen zu können. Ich hoffe dass ich 2016 die Chance bekomme um mich zu empfehlen."

Komplettiert wird das Rümmlanger Feld der Schiedsrichter von Walter Keller, Lulzim Ajredini, Ali Kalkan, Oliver Annen und eben neu Nebojsa Ljubisavljevic.